

# Neue Welten und neue Träume

## Pokemon

Von Sanda-San

### Kapitel 4: Mamoria-City

#### Was bisher geschah...

Die Julie und Misty haben sich auf dem Weg gemacht zum Arena Leiter in Vertania- City. In Vertania City forderte Julie zu einem Duell mit Roko auf. Die Julie gewann ihren ersten Kampf. Julie nahm von Roko ihren ersten Orden an. Somit geht die Reise unserer kleinen Freundin weiter. Misty und Julie gehen nach Osten der 1. Straße entlang nach Mamoria City...

Der Junge öffnete ihnen die Haustür. Sie war aus Holz.

„Hallo.“

„Hallo.“

Begrüßte Julie und Misty ihn.

„Wie heißt du?“

Fragte Misty.

„Ich bin, Bill“, Antwortet Bill sanft

„Ein schönes Haus“, sagte Julie.

„Danke. Ich habe es von meinen Eltern geerbt.

Ich wohne seit meiner Kindheit in dem Haus“, erzählte Bill.

Die Misty schaut sich um.

„Wie kann ich euch helfen?“

Bill ging ein paar Schritte hin und her.

„Ich habe gehört, du beschäftigst mit Pokémon?“, fragte Julie freundlich.

Sein Blick wurde ernster. „Das Stimmt!“

„Kommt mit?“

Bill ging vor raus. Bill schloss eine Falltür auf. Die in einen Keller fuhr. Seine Treppe war nicht lang. Bill warf ein paar blicke durch den Keller. Der Keller wirkte nicht besonders groß. Durch weiß gestrichene Wände wirkte der Raum normal. Im Raum befindet sich zwei große Zylinderförmige Container. Bill versuchte ihn etwas klar zu machen. Es sind Maschinen.

„Häää...-“, rief Julie und Misty.

„Wie soll das funktionieren?“

Fragte Misty auf komischerweise.

„Kommt mit!“

Befahlt Bill.

An einer Wand befanden sie einen Tisch. Auf den Tisch war ein schwarzer Computer. Bill setzte sich davor und schaltete ihn an. Misty starrte auf den Computer. Sie sah nichts. Erstaunt sah Misty und Julie zu.

Bill tippte etwas ein.

„Sie... Sie...-“,

Die Worte waren leise.

„Ich geh in einen Zylinder.“, Bill wagte von zwei Container zu sprechen.

Misty wirkte nachdenklich. Julie folgte schwer. Bill ging in einen der Container. Julie wirkte unruhig und drückte eine Taste.

Bing! Die Tür ging zu. Sie wartete, bis Bill wieder her raus kam.

Bill war fertig. Dies war ein Pokémon. Bill war ein Pokémon der Gestalt von Pikachu. Sie sah überrascht Bill an. Es ist eine gute Arbeit. Wenige Minuten später half Julie ihm wieder sich zurück zu Verwandeln.

Julie drückte die Starttaste. Bing! Alles war wieder wie vor her. Alles beim alten.

„Somit kann ein bisschen Geld verdienen. Viele Firmen zahlen mir dafür viel Geld. Fotos der dergleichen.“, erklärte Bill.

„Klingt, Cool.“, meinte Julie.

Misty hielt sich etwas im Hintergrund. Im Gegensatz zu Julie.

„Hey, Bill. Kennst du den Arena Leiter?“

„Ja. Nicht so genau. Ich weiß nur, dass der Arena-Leiter eine Freu sein soll.“, antwortet Bill.

Bill setzte ein Lächeln auf.

Offenbar wusste er kein Stück. Misty guckte plötzlich weg.

„Ist was, Misty?“

„Nein.“, guckte sie grimmig an.

„Eine Frau?“

Fragte Julie erneut.

„Ja, Ich kenne sie.“, sagte Misty.

„Kennst du ... den Arena Leiter genauer?“, fragte Julie.

„Eh ... sicher.“, Misty wird leicht blass im Gesicht.

„Wer ist er? Welche Pokemon bevorzugte der Kerl?“, fragte Julie neugierig.

Bill guckte seltsam Misty an.

„Das ist kein Kerl. Du Dummkopf.“, erklärte Misty schräg und ängstlich zugleich.

„Wie bitte?“, fragte Julie komisch.

Misty wirkte beleidigt aus „Es sind meine Schwertern.“

Julie wurde etwas mulmig zu mute.

„Ach, so. Magst du deine Schwestern nicht?“, fragte Julie.

„Nein, weil ich die jüngste von den Haufen bin. Vielleicht müssen wir gegen einander antreten.“, sagte Misty laut.

„Oh, das ist doch nicht schlimm. Wir sind doch beide Mädchen.“, sagte Julie fröhlich.

Misty machte eine Faust.

„Das darf nicht wahr sein!“

Misty wurde übel bei den Gedanken wieder ihre eigenen Schwestern zusehen.

Betroffen sah Julie sie an.

Immer hin ist Misty die Anfängerin in Gegensatz zu ihren Schwestern die ein Pokemon

mehr haben als sie. Aus diesem Grunde hatte Misty die Arena verlassen um besser zu werden all ihre Schwestern. Sie wollte einfach nicht mit erniedrigt werden. Doch Julie ließ sich nicht von der Sache abhalten. Julie brauchte dennoch einen weiteren Orden um in die Pokemon Liga zu kommen. Misty möchte nicht gegen Julie antreten. Sie möchte weiter ihre beste Freundin bleiben. Sie sind zwar noch nicht lange zusammen aber sie verspürte eine tiefe Freundschaft. Die sie nicht aufgeben will, wegen eines Kampfes.

„Kannst du nicht gegen jemand anderen antreten?“, fragte Misty.  
Julie guckte grimmig.

„Tut mir leid. Ich brauch den Orden.“

Das freute Misty überhaupt nicht. Somit verabschieden sich Julie und Misty von Bill. Danach gingen sie zurück. Julie und Misty machen noch einen Einkaufsbummel. Sie gucken nach weiteren Pokémon Bälle und nach Zubehör. Im Anschluss ging Julie und Misty in die Arena. Die Arena befindet sich in der Nähe vom Pokémon Center. In der Arena angekommen fordert erstmal ein junger Schwimmer die Julie heraus. Die Arena war eine Schwimmhalle. Ein großes Becken. Eine Sprungdeck und eine große Zuschauer bühne. Der Junge Schwimmer setzte Goldini ein. Julie setze Weberack ein. Mit einem Pflanzen Pokémon konnte Julie leicht den Kampf gewinnen. Der Schwimmer besaß nur ein Pokémon. Dann war Julie großer Augenblick. Julie bekam zum ersten Mal die Schwester von Misty zu Gesicht.

„Hallo ... Mein Name ist, Tina.“, sagte eine mit hell blauen Haaren und blauen Augen.  
„Und mein Name ist, Jeanne.“, sagte die andere Schwester mit blonden Haaren mit grünen Augen.

Misty kam sich nicht erwünscht vor.

„Hallo! Ich heiße, Julie. Ich möchte euch Herausfordern.“ Sagt laut Julie.

„In Ordnung. Und was ist mit der da?“, fragte Tina.

Misty setze ein ernstes Gesicht auf.

„Was ist mit mir?“

„Willst du uns helfen oder nicht?“

Fragte Tina lachend.

„Nein.“, antwortet Misty schräg.

„Ich bekomme das hin.“, antwortet Julie.

Misty nahm Platz auf der Tribüne.

Das Duell fing an.